



coocrouet-immobilier

Référence

**561L7058A**

Prix

**1 230 €**

# Le Rouret

## Appartement à louer (06650)

Le rouret : 20 mn sophia antipolis - 35 mn nice & cannes . A proximité du coeur de village, commerces écoles, crèche. Appartement situé au 1er étage d'une maison ancienne des années 1940 avec courvette-parking - se compose de 3 pièces principales d'une surface de 63 m<sup>2</sup> plus un abri-jardin séparé dans la courrette . Entrée directe - salon - cuisine semi-aménagée - deux chambres avec placards équipés - salle de bain avec toilette - toilette séparé et coin buanderie. Un emplacement voiture clôturé - chauffage central au gaz de ville - orientation sud - l'ensemble en bon état général. ? Les ...

*Le rouret: 20 minutes from sophia antipolis - 35 minutes from nice & cannes. Close to the village center, shops, schools, and daycare. Apartment located on the first floor of an old house dating from the 1940s with a small courtyard parking area - it comprises 3 main rooms totaling 63 m<sup>2</sup> plus a separate garden shed in the courtyard. Direct entrance - living room - semi-fitted kitchen - two bedrooms with fitted wardrobes - bathroom with toilet - separate toilet and laundry area. An enclosed parking space - central heating with town gas - south facing - the property is in good overall ...*

## OPIO-ROURET-IMMOBILIER

1063 AVENUE DE GRASSE - 06650 LE ROURET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



opio-rouret-immobilier



opio-rouret-immobilier



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

